

Der Himmel ist eine Wirklichkeit, die weit über das hinausgeht, was wir Menschen vollständig begreifen können. Er ist nicht einfach ein Ort, den man in Kilometern oder Meilen messen kann, sondern ein geistliches Reich, das jenseits unserer jetzigen Erfahrung und Wahrnehmung liegt.

In unseren gegenwärtigen, leiblichen Körpern – aus Fleisch und Blut gemacht – können wir den Himmel nicht betreten. Der Apostel Paulus macht das deutlich in 1. Korinther 15,50:

*„Ich sage aber dies, Brüder: Fleisch und Blut können das Reich Gottes nicht erben, auch das Verfallliche erbt nicht das Unvergängliche.“*

Das bedeutet: Unsere natürlichen, sterblichen Körper sind nicht für das himmlische Reich geeignet. Um den Himmel zu betreten, müssen wir in einen neuen, verherrlichten Zustand verwandelt werden – wie Engel oder auferstandene Wesen. Jesus erklärte dies Nikodemus in Johannes 3,5-6:

*„Wahrlich, wahrlich, ich sage dir: Wenn jemand nicht aus Wasser und Geist geboren wird, kann er nicht in das Reich Gottes kommen. Was aus dem Fleisch geboren ist, ist Fleisch; und was aus dem Geist geboren ist, ist Geist.“*

So wie es für Tiere unmöglich wäre, einen von Menschen geschaffenen Satelliten zu erreichen, der hoch über der Erde kreist, können auch wir den Himmel nicht aus eigener Kraft erreichen. Nur durch geistliche Wiedergeburt und Verwandlung können wir Zugang zu diesem heiligen Reich erlangen, in dem Gott und seine Engel wohnen.

Diese Verwandlung ist ein Werk von Gottes Gnade, möglich durch den Glauben an Jesus Christus, der für uns einen Platz im Himmel bereitet (vgl. Johannes 14,2-3). Bis zu diesem Tag leben wir im Glauben und sehnen uns danach, dass unsere Körper erneuert werden und für das ewige Leben mit Gott bereit sind.

Möge Gott dich segnen!

Share on:  
WhatsApp

Wo ist der Himmel?

Print this post